

# Bakrieland Luncurkan 6 Tower Apartemen di Sentra Timur Tahun Ini

Fatia Qanitat - Sabtu, 08 Februari 2014, 16:41 WIB

**BERITA TERKAIT**

---



Bisnis

Apartemen di Jakarta

**Bisnis.com**, JAKARTA—Perum Perumnas bersama PT Bakrieland Development Tbk menjanjikan akan kembali meluncurkan enam tower apartemen di Sentra Timur Residence pada pertengahan tahun ini.

Dicky Setiawan, Presiden Direktur PT Bakrie Pangripta Loka, anak usah PT Bakrieland Development Tbk, mengatakan tiga tower apartemen di kawasan tersebut sudah dihuni saat ini.

Sementara untuk Orange Tower dilakukan serah terima kunci pada Sabtu (8/2/2014) ini. Pihaknya juga memastikan keberlanjutan pengembangan struktur pada Ruby Tower, yang pengembangannya telah dimulai pada Desember 2012 lalu.

“Launching enam tower lainnya akan dilakukan pada pertengahan 2014, dan ditargetkan pengerjaan akan selesai pada akhir 2015. Artinya akan ada sekitar 2.200 unit lagi yang ditawarkan,” tuturnya di Jakarta, Sabtu (8/2/2014).

Dia mengungkapkan khusus tahun ini diharapkan dapat menjual separuh dari total unit yang ada atau sekitar 1.000 unit. Dengan perkiraan harga per unit Rp300 juta, total nilai penjualan yang diperoleh dapat mencapai Rp300 miliar.

Direktur Utama Perum Perumnas Himawan Arief mengatakan pengembangan kawasan tersebut menasar target masyarakat kelas menengah dan menengah bawah.

Dia mengaku tetap optimis penjualan properti di area tersebut tetap berjalan lancar, meski berbagai pihak mengungkapkan akan terjadi perlambatan pada tahun ini.

Seperti diketahui, Sentra Timur Residence yang terletak di Pulogebang (Jakarta Timur) tersebut telah dikembangkan sejak 2008. Dalam rencana akan dikembangkan sebanyak 11 tower apartemen.

*Editor : Ismail Fahmi*

Mau dapat Mobil Daihatsu Ayla? Ikuti Bisnis Indonesia Writing Contest 2014. [Klik caranya disini.](#)  
**Layak Disimak**

- 
- Sabtu, 08 Maret 2014, 17:43 WIB

---

### **APARTEMEN JAKARTA: Hollywood Avenue Commercial Center Dijual Mulai Rp2,6 Miliar**

- Kamis, 20 Februari 2014, 01:09 WIB

---

### **Bisnis Properti: Indonesia Timur Masih Terbuka Lebar**

- Kamis, 02 Januari 2014, 19:13 WIB

---

### **Iuran Perumahan Dikurangi, Pekerja Berpenghasilan Tak Tetap Boleh Ikut?**

---

## **Comments :**

---

### **DISCLAIMER:**

*Komentar yang tampil menjadi tanggungjawab sepenuhnya pengirim, bukan merupakan pendapat atau kebijakan redaksi BISNIS.com. Redaksi berhak menghapuskan dan atau menutup akses bagi pengirim komentar yang dianggap tidak etis, berisi fitnah, atau diskriminasi suku, agama, ras dan antargolongan.*